

Verena und Fabian sagen Ja: Flosser Bayern-Fanclub steht Spalier

Nach der standesamtlichen jetzt auch die kirchliche Trauung in St. Johannes Baptista

Floß. (le) Verena Schönberger und Fabian Nasser haben geheiratet. Nach der Trauung in der evangelischen Kirche in Floß stand der FC Bayern-Fanclub Spalier.

Schon am 3. Juli gaben sich der 27-jährige Bankfachwirt bei der Volksbank Raiffeisenbank Nordoberpfalz, Fabian Nasser aus Floß, und die 25-jährige Bankfachwirtin bei der Raiffeisenbank Neustadt-Vohenstrauß, Verena Schönberger aus Kalmreuth, auf dem Standesamt im Alten Pflegschloss das Jawort. Bürgermeister Robert Lindner vollzog in seiner Eigenschaft als bestellter Standesbeamter den Trauungsakt und erklärte das Brautpaar als rechtlich verbundene Eheleute.

Am Samstag stand das sympathische Brautpaar dann vor dem Traualtar der evangelischen Pfarrkirche



FC-Bayern-Fanclub-Präsident Gerhard Stadler gratuliert dem frisch vermählten Ehepaar Verena Schönberger und Fabian Nasser.

Bild: le

St. Johannes Baptista und erneuerte mit dem Jawort Treue und Liebe für immer. Pfarrer Wilfried Römischer

gab dazu seinen kirchlichen Segen. Das „Großer Gott wir loben dich“ beendete die kirchliche Trauung.

Beim Verlassen des Gotteshauses wartete eine große Schar Gratulanten, um dem jungen Paar viel Glück und viel Segen zu wünschen. Der Fanclub des FC Bayern München reihte sich mit seinem großen Vereinsbanner in die Gratulantenschar ein und stand mit einer elf Mann starken Abordnung im rot-weißen Vereinsdress Spalier.

Präsident Gerhard Stadler überbrachte die Glückwünsche mit Blumenpräsent. Gekommen waren auch Arbeitskolleginnen und -kollegen der Brautleute, die mit einem frischen Trunk und Geschenken aufwarteten. Die Überraschung war schließlich perfekt, als das Brautpaar den Taubenschlag öffnen durfte und die weißen Friedenstauben in den weiß-blauen Himmel emporstiegen.